

**Appel à candidatures au CPR (Conseil politique régional)  
et au BER (Bureau exécutif régional)  
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur**  
*Congrès régional du 26 novembre 2016 -*

**ACTE DE CANDIDATURE AU CPR / BER**

*Je soussigné-e (NOM, prénom) DJIAN Thomas.....*

*Département : .....13.....Groupe local : Coeur de Marseille*

*Adhérent d'EELV PACA à jour de cotisation 2016, déclare me porter candidat.e :*

Cocher les cases correspondantes au(x) poste(s) qui vous intéresse(nt) - (Si vous postulez au BER et si vous n'êtes pas déjà membre du CPR, vous devez candidater également au CPR.)

<b>Candidature au CPR uniquement</b> : Titulaire : <input type="checkbox"/> – Suppléant.e : <input checked="" type="checkbox"/>
---

*Les fonctions ci-dessous ne sont qu'indicatives, les libellés exacts seront déterminés en AG :*

<b>Candidature au BER (plusieurs choix possibles)</b>	Mettre une « X »
Secrétariat régional :	<input type="checkbox"/>
Trésorerie - gestion de la base :	<input type="checkbox"/>
Gestion administrative :	<input type="checkbox"/>
Relations avec le National :	<input type="checkbox"/>
Actions - Relations externes - AGORA :	<input type="checkbox"/>
Elections et relations politiques :	<input type="checkbox"/>
Communication – Réseaux - Médias :	<input type="checkbox"/>
Porte-Parolat :	<input type="checkbox"/>
Groupes Locaux :	<input type="checkbox"/>
Formation - Centre de ressources - Militantisme compétences :	<input type="checkbox"/>
Autre (précisez) :	<input type="checkbox"/>
.....	<input type="checkbox"/>

**Pourquoi je candidate...**

(Mes motivations, mes centres d'intérêt, mon profil, mes compétences...) Vous pouvez joindre une profession de foi A4 recto maxi.

Je candidate pour poursuivre mon implication au sein d'EELV, commencée en 2009. Un renouveau semble se dessiner. La région a besoin d'écologie, a besoin d'un parti écologiste fort, actif et attractif. Je crois aujourd'hui à une écologie de l'action, à une écologie du quotidien. EELV PACA doit s'ancrer beaucoup plus dans les territoires par des actions concrètes qui permettent de changer la vie des gens. Plus que DIRE, il faut désormais FAIRE. Ainsi nous serons visibles.

C'est notamment pour ces raisons que je souhaite apporter ma pierre à la nouvelle impulsion qui sera j'espère donnée!

.....  
.....